

暑くなりましたね。

暑くなるとはだしでレッスンにいらっしゃる方が増えます。

「暑いときはくつ下なんかはきたくない！」うんうん、わかるわかる♪

「かわいいサンダルにくつ下は似合わない」うんうん、そうだよねー♪

でも先日、はだしで出席されたおともだちがうっかりピアノのペダルに足を引っかけてし

まってちょっぴりだけ皮がむけてしまったの😭

ペダルだけでなく、ピアノもピアノのいすもけっこうかたいんだよね。

勢いあまって座るときにガン！といすに足が当たってしまったことがあるおともだちもいるよね。

くつ下をはいていれば少しくらいぶつかったり引っかかったりしてもケガを防ぐことができます。

学校が夏休みになると、ついうっかりはだしのままレッスンに来ちゃったりしやすいよね。

おうちの方も「くつ下はいてね」とお声がけのご協力をお願いします。

レッスン室に入る時に玄関でくつ下をはくってという方法もありだね。👍



生徒さん 紹介コーナー

MY ピアノ教室に通っているおともだちを紹介するね。

どんな子が通っているのかな。

あなたと同じ夢や目標をもっているかも。

みんな自分のことをどんなふうに思っているのかな。

おしくらまんじゅう☆妹(ピアノ歴7年)

将来は学校の先生かデザイナーになりたい。富士山を見てみたいです。わたしはなんでもチャレンジするところと努力するところが自分でいいなと思います。

「ハイホー」を弾いた時、いっきに上達してうれしかった。みそ焼き🍱が大好きです。

先生から…レッスンでうまくできなかったことをおうちでしっかり仕上げてくる努力家。耳コピが上手。一緒にレッスンしているお姉ちゃんと J-POP を弾いて楽しそうです。

いちいち(ピアノ歴15年)

算数、数学、暗算が得意。サッカーが大好きです。中学校まではサッカー少年でした。真空ジェシカっていうお笑い芸人推しです。ゲームを作る仕事をしてたくさんの人を楽しませたい。ドビュッシーの「月の光」を小さい頃に聴いて感動しました。自分で演奏できて、ますますこの曲が好きになりました。中学校の合唱コンクールでは伴奏でみんなを支えて最優秀賞が取れたことが思い出。

先生から…小学生の頃はコンクールで何度も受賞。音楽のセンスが良いのでレッスンでは私の言いたいことをちゃんと理解してくれるし、表現する力があるからレッスンが楽しいですよ。発表会に向けて難曲にチャレンジ。高校生までピアノを続けられてステキ。

さあ！次はあなたの番かも。次回のご紹介も楽しみにしてね。



レスナーIのコーヒーブレイク (I先生のつぶやき)

私は水族館が大好きです。沖縄の美ら海水族館、サンシャイン水族館、すみだ水族館、宮城のうみの杜水族館、秋田の男鹿水族館、浅虫水族館。すごいでしょ！（ちょっと自慢、笑）



4年ぶりに浅虫水族館に行ってきました！アザラシやオットセイの食事タイムやイルカショーが楽しかったな。

ラッコがいなくなっちゃったのはとても残念。ラッコは日本の水族館に3頭しかいないんだって。ラッコってかわいい顔してるけど、ものすごい勢いで貝をむしゃむしゃ食べる姿は引くよねー。

サンゴ礁の水槽はきれいな魚がたくさんいてずーっと見ていられる。ウミガメも元気よく泳いでいたし、クラゲも癒されるよねー。

トンネル型の水槽には陸奥湾の鯛やアジが泳いでいておいしそうでした！アレ！見るポイントが違っちゃった！笑